11 de noviembre – Día IQNET 2025

FONDONORMA celebra la influencia colaborativa con IQNET





Hace 35 años, surgió una visión audaz: unir a los principales organismos de certificación del mundo bajo una misión compartida de confianza, calidad y cooperación internacional. Así nació IQNET, la Red Internacional de Organismos de Certificación, que hoy se erige como una poderosa alianza global comprometida con la excelencia en la evaluación de la conformidad.

Inicialmente conocida como Red Europea de Calidad (EQNet), fue renombrada como IQNET en 1990 para

dar cabida a miembros de Asia y América. FONDONORMA, representante de Venezuela, se incorporó en 2001 y desde entonces, se ha convertido en uno de los impulsores de la mejora en la industria de la evaluación de la conformidad, promoviendo la *Cultura de la Calidad en Venezuela*.

Alcance global de IQNET

- 36 Miembros Plenos que representan a 34 países
- 365 oficinas distribuidas en 84 países o territorios
- 3 Miembros Afiliados, incorporados desde 2016, que se benefician de la cooperación técnica y servicios exclusivos de la red

IQNET armoniza el conocimiento y la experiencia de sus miembros, junto con el amplio alcance que ofrece la red, consolidando una influencia colaborativa en el sector de la evaluación de la conformidad que impulsa la competitividad empresarial en un entorno industrial en constante evolución.

Impacto en certificaciones de sistemas de gestión

Los miembros de IQNET son responsables de aproximadamente el **20% de las certificaciones globales** en sistemas de gestión de calidad, ambiente, salud y seguridad, entre otros, según datos comparativos de la encuesta ISO (2019–2024). Este compromiso consciente con la búsqueda de beneficios mutuos en la red ha fortalecido el reconocimiento internacional de los productos y servicios IQNET para mantener la competitividad de las empresas en este cambiante panorama industrial.

Liderazgo técnico y estratégico

IQNET ha creado un entorno propicio para abordar los desafíos del sector de la evaluación de la conformidad. Un tercio de sus miembros, en calidad de organismos nacionales de normalización, marcan el rumbo en el desarrollo y la estrategia de las normas ISO. Además, la red tiene presencia destacada en el



campo de la acreditación a través del Foro Internacional de Acreditación (IAF), desde la presidencia hasta la coordinación de comités permanentes y grupos de trabajo técnicos, así como una participación activa en foros regionales de acreditación

Este liderazgo ha permitido que IQNET sea reconocida por propietarios de esquemas, entidades de infraestructura de la calidad y organismos internacionales como socio estratégico y colaborador confiable.

Celebración y llamado a la acción

FONDONORMA y toda la familia IQNET invitan al sector empresarial, clientes certificados, socios y partes interesadas a celebrar este importante aniversario. Orgullosos de ser miembros activos por más de 20 años, en FONDONORMA reconocemos el esfuerzo y la competencia de la red, que ha beneficiado a numerosas organizaciones en Venezuela y el mundo, facilitando el acceso a mercados, promoviendo la innovación y fortaleciendo la diferenciación en todos los sectores económicos.





Nos unimos a esta celebración con un mensaje de especial agradecimiento a nuestros clientes certificados, y hacemos un llamado a la reflexión constante, creativa e innovadora sobre los procesos de mejora organizacional, siempre enfocados en los intereses de la sociedad y en la construcción de un futuro sostenible.

Para conocer más sobre IQNET y las representaciones internacionales, visite:

- ➡ Miembros de IQNET
- Representaciones internacionales
- ⇔ 35 años de IQNET

Siga las actividades de celebración en redes sociales con la etiqueta #IQNETday.

Para más información sobre FONDONORMA y nuestra membresía en IQNET, visite:

www.fondonorma.org.ve.

Feliz Día IQNET 2025